

Ciptakan Situasi Kamtibmas Yang Kondusif, Polres Cianjur Laksanakan KRYD Gabungan

Cianjur - CIANJUR.JURNALIS.ID

Aug 11, 2024 - 02:24



Cianjur – Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. bersama Dandim 0608/Cjr Letkol Kav Yerry Bagus Merdiyanto, S.I.P.,M.Han. memimpin apel gabungan operasi kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD), Sabtu (11/08/2024).

Kegiatan apel tersebut berlangsung di Makodim 0608/Cianjur Jl. Siliwangi, Kelurahan Pamoyanan, Kecamatan Cianjur, Kabupaten Cianjur yang dihadiri

oleh para Pejabat Utama Polres Cianjur, Jajaran, personel gabungan TNI meliputi Kodim 0608/Cianjur dan Subdenpom III/1-1 Cianjur, Satpol PP Kabupaten Cianjur, Da'i Kamtibmas, Tokoh Masyarakat serta Personel gabungan Polres Cianjur.

Kapolres Cianjur mengatakan jika apel KRYD ini diselenggarakan dalam rangka Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) untuk menciptakan situasi Kabupaten Cianjur dan sekitarnya dalam keadaan aman dan kondusif.

“Apel gabungan ini juga bertujuan untuk Operasi KRYD gabungan ini bertujuan untuk mencegah dan mengantisipasi potensi gangguan keamanan yang bisa terjadi di malam minggu, seperti kerumunan yang tidak terkendali atau aksi kriminal maupun ketertiban masyarakat dalam hal ini penggunaan knalpot brong.” Ucap Kapolres Cianjur.

Senada dengan Kapolres Cianjur, Dandim 0608/Cianjur juga mengatakan bahwa Operasi KRYD gabungan ini juga bertujuan untuk meningkatkan sinergitas antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Kabupaten Cianjur

“Kolaborasi ini diharapkan dapat memperkuat pengawasan dan respons cepat terhadap segala potensi ancaman di Kabupaten Cianjur.” Kata Dandim 0608 Cianjur.

Patroli ini mencakup pemeriksaan di titik-titik strategis, termasuk area publik dan pusat keramaian. Pihak berwenang juga melakukan dialog dengan masyarakat untuk mendengar keluhan serta memberikan imbauan terkait keamanan dan ketertiban.

Dari hasil operasi KRYD malam ini, Polres Cianjur berhasil mengamankan 44 kendaraan roda dua yang menggunakan knalpot tidak sesuai standarisasi atau knalpot brong, kendaraan-kendaraan tersebut langsung dibawa dan diamankan di Mapolres Cianjur untuk proses lebih lanjut.

Dengan diselenggarakan KRYD ini, diharapkan gangguan kamtibmas dapat ditekan dan keamanan wilayah Cianjur semakin terjaga. Polres Cianjur terus berkomitmen untuk melaksanakan tugasnya dalam menciptakan situasi yang aman dan tertib bagi seluruh masyarakat.